

SOSTUVO REUNIÓN OFICIAL EN SEDE CENTRAL EN PARÍS

Gobernador regional impulsó ante la Unesco el Geoparque Pillanmapu, las viñas patrimoniales y planetario para el Maule

FRANCIA. En el marco de su viaje a París, junto a delegación del Gobierno Regional para participar junto a Prochile en una actividad internacional del vino, el gobernador del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, en un hecho sin precedentes para la región, sostuvo una reunión oficial en la sede mundial de la Unesco en dicho país, para promover al Maule en la agenda global del patrimonio, la ciencia y el desarrollo sostenible. Con este hito, se convirtió

en la primera autoridad regional en realizar gestiones directas en este organismo internacional que busca consolidar la paz, erradicar la pobreza y fomentar el desarrollo sostenible, mediante la cooperación internacional en educación, ciencias, cultura, comunicación e información. En el transcurso del encuentro, se pudo avanzar en tres ejes estratégicos que son el reconocimiento de los paisajes de viñas patrimoniales del Maule, conti-

nuar impulsando al Geoparque Pillanmapu como un proyecto de categoría mundial, y el fortalecimiento de la ciencia y tecnología regional a través de un planetario.

De acuerdo a lo informado por el GORE, el gobernador Álvarez-Salamanca continúa impulsando gestiones concretas para que el Maule trascienda fronteras y se consolide como una región con identidad, patrimonio reconocido y proyección a nivel mundial.



Con gran orgullo, y el anhelo de que el Maule sea parte de la agenda del Patrimonio de la institución, el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, se reunió con autoridades de la Unesco en su sede central en París.